## COMMUNIQUÉ SUR L'ACCIDENT DE BUS DU 10.01.25

## L'affaire ci-dessous est suivie de près par la municipalité afin que cela ne se reproduise plus.

Madame, Monsieur,

La Région souhaitait vous informer d'un incident qui s'est déroulé ce matin, à Cagny, sur la ligne 110 à l'arrêt « Hameau ». Le car de 7h49, se rendant à CAEN, a heurté à faible allure l'abribus au moment où les passagers montaient à bord du véhicule.

Suite à ce choc, le pare-brise du véhicule a été brisé. Les élèves ont été mis en sécurité par le personnel de l'entreprise de transport et ont pu être acheminés à leur établissement par les autres services scolaires de la ligne 110.

La Région Normandie et le transporteur Transdev regrettent cet évènement et ont tout mis en œuvre pour assurer la sécurité des voyageurs. La Région est, par ailleurs, intervenue pour mettre en sécurité l'abrivoyageurs en attendant sa remise en état. L'arrêt "Hameau" reste opérationnel et sera desservi à compter de lundi 13 janvier aux horaires habituels.

Si votre enfant était sur les lieux de l'incident et qu'il aurait besoin d'une quelconque aide suite à cet événement, nous restons à votre disposition. Nous vous invitons à contacter le service Nomad Car au 02 22 55 00 10 ou par mail à nomad-car@normandie.fr pour établir une déclaration.

Cordialement,

Région Normandie

Nomad Car - Réseau de mobilité normand

